

**MINISTERIO DE SALUD
DIRECCIÓN DE PROMOCIÓN DE LA SALUD**

Nombre de la Actividad: Manejo de la Enfermedad de Alzheimer ante la Nueva Normalidad: Caminata Virtual, Toma de Foto con Vestuario Morado (Color del Alzheimer) y Conversatorio Virtual.

Fecha: 21 de Septiembre y 30 de Septiembre de 2020.

Lugares: Dirección de Promoción de la Salud (Caminata Virtual), Escalinatas del Despacho Superior (Toma de Fotos con vestuario morado por parte de Personal de DIPROSA y Programa de Adulto Mayor) y Salón de Reuniones de la Organización Panamericana de la Salud (Conversatorio Virtual).
Caminata Virtual en el Mes del Alzheimer



Objetivos de la Actividad: Sensibilizar a la población en general acerca de este padecimiento e instruirlos para que detecten oportunamente los síntomas de alarma de la Enfermedad de Alzheimer. Ayudar a las familias y cuidadores de Pacientes con la Enfermedad de Alzheimer en el manejo del impacto psicológico y moral que supone esta enfermedad. Orientar hacia una atención integral del Enfermo y su entorno familiar.

Número de participantes de la Actividad: Tanto en la Caminata Virtual como en la Toma de Foto asistieron funcionarios de la Dirección de Promoción de la Salud y los miembros del Programa de Adulto Mayor de la Dirección General de Salud. Para la Capacitación Virtual dictada en la Organización Panamericana de la Salud contamos con la asistencia de 65 personas, más los miembros antes mencionados.



Foto de Color Morado (Color representativo de la Enfermedad de Alzheimer) por parte de Funcionarios de la Dirección de Promoción de la Salud y Miembros del Programa de Adultos Mayor de la Dirección General de Salud.

***Breve relato de la actividad:** La Dirección de Promoción de la Salud junto con el Programa de Adulto Mayor de la Dirección General de Salud realizaron una serie de actividades en el Mes Mundial del Alzheimer iniciando por la Caminata Virtual dentro de las Instalaciones de la Dirección de Promoción de la Salud, así como también la Toma de Foto de Color Morado, que es el representativo de la Enfermedad de Alzheimer. Todas estas actividades se realizaron como parte del Mes Mundial del Alzheimer, en donde veintiún (21) países de América Latina y España, se unieron al llamado, en donde Panamá no fue la excepción y se destacó por proactividad durante todo el mes.*

Por último, se realizó la Capacitación Virtual: Manejo de la Enfermedad de Alzheimer ante la Nueva Normalidad en donde se sumó la Organización Panamericana de la Salud y contamos con la asistencia de sesenta y cinco (65) participantes tanto nacionales como extranjeros. En ella, tres expertos de la temática abordaron las exposiciones: Demencia y Enfermedad de Alzheimer, El Paciente con Diagnóstico de Alzheimer y su Perspectiva Familiar y Los Cuidados del Paciente con Alzheimer.



Conversatorio Virtual: Manejo de la Enfermedad de Alzheimer ante la Nueva Normalidad